

Discours du 19 août 2012



Nous venons de nous recueillir un instant pour les enfants du pays qui, pour obtenir la paix, ont payé de leur vie.

La fête votive est un moment privilégié pour notre village, les familles se réunissent pour cet événement, souvent les enfants dispersés reviennent se ressourcer et retrouver avec joie leurs racines. Les amis proches sont eux aussi présents.

Si nous pouvons goûter cette joie des retrouvailles et être tous ensemble en ces jours de fête, c'est parce que tous ces jeunes tombés au combat ont permis que nous vivions en paix.

C'est un précieux cadeau qu'ils nous ont fait et nous leur en sommes reconnaissants.

Sachons conserver ce bien inestimable et « cultiver » la paix dans notre village !

Symboliquement la gerbe, aujourd'hui, est uniquement composée de fleurs blanches pour souligner le désir que nous portons de vivre en harmonie dans ce village que nous aimons tant.

Pour clôturer cette petite cérémonie, nous allons maintenant partager le verre de l'amitié, temps fort en partage et en amitié.